
Pidinger Schnalzergruppe blickt auf eine erfolgreiche Saison zurück

Piding IV holt Gemeindemeistertitel

Die Pidinger Aperschnalzer können mit guten Platzierungen sowohl beim Gemeindepreisschnalzen als auch beim großen Rupertigaupreisschnalzen auf eine erfolgreiche Saison zurückblicken.

Mit souveränem Vorsprung von 11,5 Punkten vor dem Titelverteidiger Aufham I war die Schnalzerpass „Piding IV“ beim 39. Stoißer-Achental-Preisschnalzen siegreich. Neben dem Siegpriis konnten die Gewinner auch die begehrte Wandergoaßl in Empfang nehmen. Zuletzt war es im Jahr 2008 gelungen, den Titel nach Piding zu holen.



Das Bild zeigt den Passführer Martin Reichenberger, der von den Bürgermeistern Sylvester Enzinger (Anger) und Hannes Holzner (Piding) die begehrte Wandergoaßl überreicht bekam. Foto: Maria Horn

Die Pidinger Jugend belegte beim Gemeindeschnalzen in Aufham den 7. Platz, die allgemeine Pass Piding II den 6. Platz und Piding III den 11. Platz.

Beim großen Rupertigaupreisschnalzen am 24. Februar 2019 nahmen insgesamt 141 allgemeine Passen teil. Die Pidinger konnten dabei folgende Platzierungen erreichen: 30. Platz – Piding IV und 116. Platz – Piding II.

Auch heuer bekamen wir wieder tatkräftige Unterstützung – herzlichen Dank dafür!

- Fam. Matthäus Koch jun. für die Überlassung der Schnalzerwiese
- Gemeinde und Bauhof Piding für die Unterstützung
- Fa. Neubauer für den Baucontainer
- Fam. Josef Gruber für die Hackschnitzel

Johann Schweikart, Schnalzerobmann